



BULLETIN D'INFORMATION N° 8

Président :

P. DESCAMPS

Période du 8 Février

au 2 Avril 1979

DEUX MOIS sans bulletin ! et déjà le bulletin N° 7 de janvier était bien succinct !

Le Président n'a pu écrire son « MOT », lequel devait nous inciter à assister nombreux à la Conférence de District du 24/3 et à notre bal qui a lieu le 29/3.

Les bulletiniers ont été défaillants : l'un était aux sports d'hiver et l'autre pris par son travail et la préparation d'un concours.

*
* * *

Revenons un peu en arrière ... en JANVIER.

Le 19/1 nous nous préparions avec joie (une trentaine avec nos épouses) à aller au Théâtre des Arts voir et entendre « Mon Père avait raison » de Sacha Guitry, quand le matin même nous apprenions le décès du principal et talentueux acteur Paul MEURISSE. Cependant tout étant organisé, les uns se rendirent au théâtre des Champs-Élysées, d'autres au cinéma et nous nous retrouvions tous à un souper fort sympathique. Mais hélas notre président était absent, retenu au lit par une bronchite. Heureusement, sa femme était là !

Le 29/1 - Nous avons tiré les Rois avec nos épouses. Ce fut également une réunion fort agréable.

Le 25/1 - Nos amis JACQUET, FOUCHE, BOURQUIN, CAFFIN, WEBER, de MONTAUDIE et COUPIN font visite au jeune club de MERU et en rapportent une bonne impression. Excusé, le président toujours au lit.

*
* * *

Après Janvier

Du 7 au 10/2, le RYLA a tenu un séminaire à l'école St-Martin de France où nous avons été représenté par notre Président et notre secrétaire Jean FOUCHE. Celui-ci nous en fait le compte-rendu le 12/2.

Le 19/2, le Président invite Mlle Brigitte CLAUW qu'il a proposé au séminaire du RYLA.

Le 26/2, nous recevions nos voisins les plus proches, ceux du club de TAVERNY-BEAUCHAMPS, venus à 18. Chaude amitié.

Le 5/3, lecture et commentaire de la lettre du Gouverneur.
MONTI est allé faire une présence en Inde et VASSILIEFF à Cannes.

Le 12/3, Joseph JACQUET qui préside rend compte de la réunion des futurs présidents invités par le Gouverneur Albert MOULIN le mercredi 7. Il a été particulièrement parlé de la scission du district en deux (voir en annexe), de l'Interact et du RYLA.

Jean GOURDET fait part de la formation d'un nouveau club à DOMONT, à laquelle il a participé. Ce club commence à se réunir régulièrement tous les mercredis à la Bonne Auberge à BELLOY en FRANCE. (près de la gare). Il demande que nous allions leur faire visite.

Puis Bernard LAGRANGE nous parle des Energies Nouvelles jusqu'à l'horizon 80/85. (voir en annexe).

Au cours de cette réunion nous recevions notre déjà habitué PERDEREAU, Inspecteur d'Académie et son adjoint l'Inspecteur DUHAMEL, invité par le président.

Le 19/3, nous recevions André BERGERON, secrétaire de la CGT - FO, invité par Michel MELE. Il était accompagné de plusieurs représentants de FO du Val d'Oise et entouré de nombreux auditeurs venus des clubs de l'ISLE-ADAM et de TAVERNY, du LIONS'CLUB et de la Table Ronde.

Conférence extrêmement intéressante au cours de laquelle BERGERON retrace comment a été formée FO en 1937. Il parle de son programme « conventionnel » et surtout des difficultés économiques actuelles qui, selon lui, ne font que commencer.

Les journaux locaux ont rapporté en grande manchette cette réunion qui en valait la peine.

Le 26/3, notre Président nous représentait à la réunion du club de l'ISLE-ADAM le 14.

Nombreuses présences extérieures : TOURNOUX aux Hauts de Siagne, le 24/3 - LECANU à Douala et en Israël - VASSILIEFF à Montbard. Moisson de fanions.

Le Président DESCAMPS, JACQUET et LAURENT ont assisté à la Conférence de District le 24.

JACQUET nous en fait le compte-rendu. DESCAMPS le complète en nous parlant plus particulièrement du magistral exposé fait par Michel DRANCOURT sur l'économie mondiale. Il regrette que nous n'ayons été représenté seulement que par trois membres.

Notre ami Paul LAURENT nous a donné ses impressions de jeune rotarien sur cette conférence qui l'a édifié. (voir en annexe).

Un surveillant de l'école St-Martin a fait part à Pierre BOURQUIN de son désir de voir creuser un puits dans son petit village de Haute VOLTA. A cet effet, les élèves organisent une marche où les supporters des participants devront verser une certaine somme au km parcouru. Le club donnera 20 F au km.

Roger CAVILLON inscrit déjà les participants qui se rendront au cours des fêtes de l'Ascension à notre club contact d'ERDINGTON, 16 inscrits.

Programme :

Judi 24 mai (Ascension) - Arrivée dans l'après-midi. Réception et coucher obligatoire dans les familles. (pas d'hôtel libre ce soir-là).

Le 25 - Excursion.

Le 26 - Le matin, conférence par l'un de nos représentants sur les « opérations Carrières ». Le soir, dîner officiel.

Retour le dimanche 27.

Le Président rappelle que le 6 Mai, il y aura à St OUEN l'AUMONE une braderie. Il convient de vous dessaisir de vos objets périmés ou inutiles et d'y participer, au bénéfice de nos oeuvres.

*
* * *

Le 29/3 (vendredi), avait lieu notre bal au château de MONTGEROULT.

Réunion intime, brillante et beaucoup d'ambiance. Mais nous n'avions que 84 entrées. 23 sur 44 d'entre nous étaient absents, ce qui est pour le moins regrettable. Sans les jeunes rotariens qui avaient amené beaucoup d'invités le résultat financier aurait été catastrophique.

Félicitations à Jean QUENTIN pour son imitation fort amusante et fort réussie de Nicole Croisille.

-o-o-o-o-o-o-

Le 2 avril - Courte séance suivie de la réunion du Comité.

Etaient invités MM. LEONARD, pharmacien à St OUEN l'AUMONE - GARCIA, entrepreneur de T.P. et notre ami PERDEREAU qui, rotarien à St BRIEUC, sera bientôt incorporé à notre club.

Notre ami René VAN de MAELE a fait de nombreuses présences extérieures : les 5 - 12 - 19 et 26 mars à ANTIBES - JUAN les PINS et le 21/3 à CANNES.

Lecture de la lettre d'avril du Gouverneur (voir en annexe).

« Hôpital sans frontières » part au ZAIRE, information de Jacques BLOMET.

La marche pour la construction d'un puits dans un petit village de Haute Volta a été un succès. La recette permettra en plus d'acquérir une pompe. Nous sommes heureux d'avoir participé à cette oeuvre grâce à notre ami Pierre BOURQUIN.

Notre trésorier Jean WEBER n'est pas content et il nous le fait vertement savoir : 14 d'entre nous n'ont pas encore versé leur cotisation du 1er semestre 79. Il demandera au Comité de réclamer un intérêt aux retardataires après un certain temps de retard.

La braderie de St OUEN l'AUMONE aura lieu le 6 mai. WEBER organisateur.

*
* * *

NOUVELLES tristes et gaies.

* Nos amis WAGENAR sont en deuil. Wijn vient de perdre son frère âgé de 73 ans après une longue maladie et, une semaine après, sa mère âgée de 99 ans.

Nous nous associons de tout coeur à leur chagrin.

* Notre ami de la vallée du Sauseron, Jacques BLOMET a failli perdre, par le feu, son vieux moulin de Verville. Les dégâts sont importants. Pour venir à notre bal Mme Blomet a dû emprunter le manteau de sa fille et sa robe sentait le brûlé... (Dixit Madame)

Nous formons des vœux pour que nos amis puissent se réinstaller rapidement.

* Par contre, notre futur président Joseph JACQUET fut à l'honneur. Le 10 mars il reçut la Croix de Chevalier du Mérite National à titre militaire.

Certains d'entre nous, les jeunes surtout, ignorent le passé militaire glorieux de notre ami Joseph.

Sorti de l'Ecole des Arts et Métiers au début de la guerre, il travaille à la construction du barrage de GENISSIAT sur le Rhône où il organise un groupe de résistance. Pourchassé, réfractaire du S.T.O., il poursuit les combats par des actions de destruction et de harcèlement sur l'ennemi, participe à la libération du Jura et est cité à l'ordre de l'armée. Il continue la lutte jusqu'à la fin de la guerre et se voit attribuer pour ses actions et son courage la croix de guerre avec citation, la croix du combattant volontaire 39/45 et la médaille des Réfractaires.

* Nous avons envoyé notre bulletin N° 7 à Madame RICHARD. Celle-ci a adressé au Président la lettre suivante :

Cher Monsieur,

.... Très touchée de lire dans votre bulletin d'information l'éloge faite à mon mari, je vous en remercie bien sincèrement ainsi que tous les rotariens du club.

C'est un grand réconfort moral pour moi d'apprendre que même après sa disparition mon mari conserve l'estime des personnes avec qui il était en relation.

En vous demandant de bien vouloir transmettre mon bon souvenir aux membres du club, je vous prie cher Monsieur, de croire à mes meilleurs sentiments.

S. RICHARD

Notre ami François PERISSE, « vieux » et excellent rotarien, trésorier pendant plusieurs années de notre club, va nous quitter. Eh ! oui ! la Banque de France l'appelle à la succursale de TOURS.

Félicitations pour cette promotion, mais nous, tes amis, ton départ nous le regrettons

-o-o-o-o-o-o-